

- ◆ 元気に登校 笑顔で下校
- ◆ ちょんぼしずつ ちょんぼしずつ



みんなで盛り上がった親子運動会

6月3日（土）、布勢地区幼小中PTA親子運動会が開催されました。前日は、一時警報が出るほどの大雨で、グラウンドはみごとに水浸し。しかし当日早朝から、役員さんが整備に奮闘してくださったおかげで、開会までに間に合いました。ありがとうございました。

幼稚園の4・5歳児から中学生までと、その保護者の皆さんの笑顔の花が校庭一杯に咲いたすばらしい運動会となりました。改めて布勢地区の結束の高さを実感したところです。

←↓ 写真は応援合戦のようす



今年はずいぶん早く梅雨が始まりました。5月29日の梅雨入りは、平年に比べると8日、昨年に比べると13日も早いのだそうです。

この季節の雨の降り方と言えば、「しとしと」と相場が決まっていますが、地球温暖化の影響からか、どうも近年はそんな“常識”が通用しなくなってきています。どうか一昨年のような、被害が出るほどの豪雨がありませんように。

布勢には古墳がいっぱい！

6年生が、社会科の歴史学習を始めるのに先立ち、古墳見学を実施しました。「心に残る文化財 夢授業」として、島根県埋蔵文化財調査センターからお二人の先生をお招きして行ったものです。

見学したのは、大人山中腹にある「八代穴観第1号墳」。大人山の歴史を語る会の皆さんが、登山道を含めてきちんと整備してくださっているので、手軽に見学できる前方後円墳です。このほかにも、たくさんの古墳が発見されているということを知り、感動しきりの子どもたちでした。

古墳の前で説明を聞く子どもたち



そして、この古墳が造られた1400年ほど昔のふるさとは、いったいどのようなようすだったのでしょうか。古のロマンが大いにかきたてられた充実のひとつでした。

八代穴観1号墳には、横穴式石室もしっかりと残っています。子どもたちも順に中に入り、興味津々で中のようすを観察しました。どんな人がここで眠りについたのでしょうか。

←いざ、石室の中へ！入り口は狭いけど ↓内部は意外に広かった



プールの季節がやってきました

5月25日（木）、全校で力を合わせてプール掃除をしました。幼稚園の先生方やふせっ子サポーターさんなど、10名の方が手伝いに駆けつけてくださいました。

オフシーズンの中にこびりついた汚れは相当なものでしたが、みんなで励まし合いながら（いえ、実は楽しみながら）きれいにできました。

今シーズンも、プールを使った授業が楽しくできそうです。



田車押しをしました

6月12日（月）、5年生がなかよし田んぼでの田車押しを体験しました。

除草剤がなかった時代においては、除草と、土中への酸素の供給を兼ねた重要な作業でした。少しでも品質のよいお米を作るための先人の工夫です。

コツをつかむまではなかなかうまく進みませんでしたが、地域の方の指導を受けながら、最後までやり遂げました。



ふせっ子の体力の現在地は？

5月24日(水)、全校が集まって体力テストを実施しました。この日は、なかよし班単位で応援し合いながら、「反復横跳び」や「長座体前屈」「上体起こし」など7つの種目に挑戦しました。

担当者の分析によると、ふせっ子たちの体力に関しては、全体的に次のような傾向があるということです。

◆強み：長座体前屈、立ち幅跳び、シャトルラン

◆弱み：ソフトボール投げ、上体起こし、握力

(ただし、シャトルランと上体起こし、握力については、個人差が大きい。)

簡単に言うと、ふせっ子たちは柔軟性や瞬発力には優れているが、筋力はやや弱い、ということが言えそうです。今回の結果をもとに、普段の体育の授業を始めとする、体力づくりの計画に改善を加えていこうと考えています。



楽しんでいます、クラブ活動

子どもたちが楽しみにしているクラブ活動が5月26日(金)から始まりました。今年度も「自然」「太鼓」「レクリエーション」「ものづくり」の4つのクラブを開設し、3年生以上が参加して活動していきます。そのうち、自然クラブは多根自然博物館の●●●●さん、太鼓クラブは仁多乃炎太鼓の●●●●さんに地域講師としてお世話になります。



「望ましい人間関係を形成し、個性の伸長を図り、集団の一員として協力してよりよいクラブづくりに参画しようとする自主的、実践的な態度を育てる」というねらいに即して、活動を充実させていきたいと思えます。



今年度もなかよくしようね！ ～にこにこ出会いの会～

6月9日(金)、町内各校のにこにこの会のメンバーが一堂に会し、三成遊園地で出会いの会を行いました。



即席のチームを作り、各校の先生方が準備したゲームに力を合わせて挑戦しました。笑いあったり、応援しあったりしながら、楽しく交流を深める姿が見られ、とてもほえましかったです。

今後、にこにこの会では、クリスマス会と発表会を実施する予定となっています。



教育振興会総会が開催されました

6月6日(火)、布勢地区教育振興会の総会が行われました。コロナ禍も明けたことから、久しぶりに全ての委員の皆様にご案内を出し、今年度の事業についてご審議いただきました。

布勢地区の幼・小・中で充実した教育活動が展開できているのは、地域の皆様の厚いご支援があるおかげです。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 6/22 (木) 修学旅行事前交流会 (6年)
- 6/27 (火) 授業公開日
 - 1年給食試食会 授業公開 救急法講習
 - 6年学級懇談 PTA役員会
- 6/30 (金) わんぱくのんびりデー クラブ活動
- 7/ 5 (水) すいすいカーニバル (予備日 7/7)
- 7/ 5 (水) スクールカウンセラー来校 (午後)
- 7/ 7 (金) PTA環境部会
- 7/12 (水) 6年社会科見学 (出雲歴史博物館ほか)
- 7/13 (木) 地区懇談会
 - すこやか委員会 (兼 幼小中PTA研修会)
- 7/14 (金) わんぱくのんびりデー クラブ活動
- 7/18 (火) 校外児童会
- 7/19 (水) 大掃除
- 7/20 (木) 給食最終
- 7/21 (金) 1学期終業式

